

Laurent Jeune et Christophe Lefort, les fondateurs de la startup [LEXICLIC](#) / T : 06.52.40.78.81 (siège à Fallérans/25), viennent de boucler une levée de fonds de 250 K€. LexiClic porte une méthode innovante d'apprentissage de la lecture et de l'écriture qui s'articule autour d'une méthode de lecture syllabique pour la classe de CP, baptisée Métalo, et d'une application permettant aux enfants, dans toutes les situations d'écriture, de rechercher la bonne orthographe d'un mot en autonomie et ainsi de mieux la mémoriser. LexiClic dispose désormais des ressources nécessaires pour développer sa stratégie : étendre son assise pour les 2 prochaines rentrées auprès des classes de l'école élémentaire (du CP au CM2) et accompagner les parents impliqués dans la réussite de leurs enfants. <https://www.lexiclic.fr/>